

**März 2009**

**Liebe EC-Mitglieder, Freunde und Beter,**

wieder einmal ist es Zeit Ihnen / Euch einige Informationen aus dem EC-Rhein-Main-Saar zukommen zu lassen, rückblickend und vorausschauend, aktuell und wissenswert. Herzlichen Dank für Ihre / Eure Verbundenheit, Engagement und Gebet!

**Ich grüße Sie, entschieden für Christus,**  
Steffi Schafhirt, 2. Vorsitzende

---

**„Der Neue ist da!“ – Stefan Hoffmann ...**

... beginnt seinen Dienst als Landesjugendreferent in unserem Verband zum 1. April 2009. Wir freuen uns auf Ihn und seine Familie. Einige Gelegenheiten zur Begegnung mit Stefan Hoffmann gab es bereits, es werden bald noch mehr folgen ☺, z.B. das Treffen der Generationen mit seiner offiziellen Amtseinführung (21.5., Modauhalle) und EyHömma09 (20./21.6., Allertshofen). Kontakt zu Stefan Hoffmann kann bereits über die Mailadresse [stefan.hoffmann@ec-rms.de](mailto:stefan.hoffmann@ec-rms.de) oder Telefon 0170-3017441 aufgenommen werden.



**„Einiges muss getan werden“ – Arbeitseinsätze ...**

...zur Renovierung der Dienstwohnung von Familie Hoffmann sowie der Scheune in Allertshofen stehen an. Damit Familie Hoffmann sich ab dem 28. März in Allertshofen zuhause fühlen kann, ist am Samstag den 7. März ein Arbeitseinsatz geplant. Gerne könnt Ihr auch unter der Woche kommen und helfen. Bitte hierzu kurz mit Stefan Hoffmann unter 0170-3017441 oder Uli Dudzus unter [ulrich.dudzus@web.de](mailto:ulrich.dudzus@web.de) abstimmen, dass auch jemand vor Ort ist und die Wohnung aufschließen kann. Gleichzeitig ist noch auf zwei weitere Termine hinzuweisen. Wir planen in 2009 das ALF-Jugendtreffen (05.+06.09.09) wieder in der Scheune durchzuführen. Dafür muss auch in der Scheune einiges getan werden: am Samstag, den 18.04.09 + Samstag, den 16.05.09 kann in dieser Sache mit angepackt werden. Bitte merkt Euch diese Termine vor!

## „WasWirklichWichtig.IST.COM vorbei“ – Ey Hömma ...

... findet dieses Jahr am 20. und 21. Juni in Allertshofen statt. Das Thema dieses Schulungs- und Begegnungswochenendes für junge Erwachsene ab 18 J. wird sich mit Dingen wie Prioritätensetzung, Zeit- und Finanzmanagement, potentiellen Suchtgefahren und der Frage, was in unserem Leben wirklich wichtig ist, befassen. Das Wochenende ist eine gute Gelegenheit, Stefan Hoffmann, der das Thema halten wird, kennen zu lernen, genauso auch Mitarbeiter aus anderen Jugendarbeiten und alte Freunde wieder zu sehen.



Landesjugendverband Rhein-Main-Saar e.V.



WasWirklichWichtig.IST.COM vorbei

**Ey Hömma**  
**20./21. Juni**  
mit Landesjugendreferent  
**Stefan Hoffmann**

**Infos Infos Infos**

Anreise: SA bis 10 Uhr  
Abreise: SO gegen 14 Uhr

Teilnahmebetrag: 25 Euro (Nichtverdiener)  
30 Euro (Verdiener)

Teilnehmer: junge Leute ab 17 Jahre  
Veranstaltungsort: EC-Freizeitheim Allertshofen  
Anmeldung: bitte möglichst als Gruppe bis 6. Juni  
an Steffi Schafhirt [steffi@ec-rms.de](mailto:steffi@ec-rms.de)

## Treffen der Generationen an Himmelfahrt

Eine herzliche Einladung an alle am 21. Mai in die Modauhalle zu kommen! Im Rahmen des „Treffen der Generationen“ wird Stefan Hoffmann in seinen Dienst als neuer Landesjugendreferent eingeführt. Diesjähriger Referent wird Hartmut Steeb aus Stuttgart, der Generalsekretär der Deutschen Evangelischen Allianz sein. Musikalische wird der Gottesdienst ab 10 Uhr von der Band Jedidja aus Lautertal und das Festival ab 14 Uhr von „ec-project“ aus der Pfalz begleitet.

Besondere Mitarbeiterunterstützung wird noch für das parallel verlaufenden Kinderprogramm gesucht, wer sich hier einbringen möchte, nimmt bitte Kontakt zu Rainer Zelewske (Telefon: 06167 7025 oder Mail: [zelewske@seraja.de](mailto:zelewske@seraja.de)) auf. Herzlichen Dank!!!

## **Das war die Silvesterfreizeit**



Mehr als 40 junge Leute – Teilnehmer und Mitarbeiter – bezogen am 27.12.08 das EC-Freizeitheim in Allertshofen, um den Jahreswechsel gemeinsam zu erleben. Ein buntes und abwechslungsreiches Programm mit Tiefgang füllte die kommenden Tage. Drei Bibelarbeiten wurden zum Vers aus 1. Timotheus 6, 12 ("Kämpfe den guten Kampf des Glaubens; ergreife das ewige Leben, wozu du berufen bist und bekannt hast das gute Bekenntnis vor vielen Zeugen.") gehalten. Ergänzt wurden die Tage durch Work-

shops (besonders der Tanz-Workshop fand rege Beteiligung), Seminare, einen Schwimmbadbesuch und Freizeit. Natürlich wurde auch jeden Abend ein Programm mit Spielen und Video veranstaltet, wie z.B. die erste „EC-RMS Fight-Night“. Wer mehr Bilder sehen möchte, sollte auf unserer Homepage vorbeischauchen [www.ec-rms.de](http://www.ec-rms.de).

## **Bericht zur Vertreterversammlung vom 21.02.09**

Als besonderen Gast durften wir Benjamin Wenzel, Geschäftsführer im Deutschen EC-Verband (Kassel) begrüßen. Auf der Tagesordnung der diesjährigen Vertreterversammlung am stand u.a. die Wahl des Vorstandes. Matthias Klimke kandidierte nach langjähriger Mitarbeit als 1. Vorsitzender und Geschäftsführer im Landesvorstand für die neue Wahlperiode nicht mehr. Wir danken ihm an dieser Stelle nochmals ganz herzlich für seinen treuen Einsatz. Ein ebenso großer Dank geht an unseren langjährigen Kassierer Kurt Heyl. Er wurde im Rahmen der Vertreterversammlung für sein 40-jähriges Dienstjubiläum geehrt.



Uli Dudzus dankt  
Kurt Heyl für seine  
40-jährige Mitarbeit  
als Rechner

*Bestätigt wurden in ihren Ämtern Uli Dudszus aus Zwingenberg (1. Vorsitzender), Steffi Schafhirt aus Weiterstadt (2. Vorsitzende), Kurt Heyl aus Crumstadt (Kassierer), Samuel Hartmann aus Darmstadt (Schriftführer) und Tobias Diestel aus Weiterstadt (Beisitzer). Neu stiegen in die Vorstandsarbeit als Beisitzer ein: Christoph Wiener aus Crumstadt, Marcus Glingar aus Pfungstadt und Birgit Hartmann aus Darmstadt. Wir freuen uns auf die anstehenden Aufgaben und danken für alle Unterstützung, durch aktive Mitarbeit, z.B. in Form von finanziellen Mitteln und ganz besonders für die Fürbitte für alle Kinder-, Jugend-, Erwachsenen- und Gremienarbeit. Herzlichen Dank und Gott befohlen!!!*



**+ Terminvorschau +++ Terminvorschau +++ Terminvorschau +++ Terminvorschau +++ Terminvorschau +**

- 12.-15.03. EC DV Vertreterversammlung in Neukirchen
- 21.05. Treffen der Generationen mit Hartmut Steeb in der Modauhalle
- 29.05.-01.06. Pfingstjugendtreffen in Lachen
- 06.-07.06. Deutsche EC-Meisterschaften in Baunatal
- 20.-21.06. EyHömma09 „WasWirklichWichtig.IST.COMvorbei“ mit Stefan Hoffmann in Allertshofen
- 04.-06.09. ALF09 – AllertshofenFestival in Allertshofen
- 25.-27.09. ECHT – Der Jugendkongress in Kassel
- 09.-10.10. EC DV Vertretersammlung in Kassel
- 14.11. Seminar für Jugendleiter/-mitarbeiter [Ort noch offen]
- 28.12.-01.01.10 Silvesterfreizeit in Allertshofen